



El día 15-11-74

## Ahora la "AAA" Apunta También Contra el Partido Comunista

(AP, PL, AFP y UPI)

BUENOS AIRES, 14 de noviembre.—El Partido Comunista denunció hoy mediante un comunicado que sus 2 legisladores nacionales y 6 miembros de su Comité Central recibieron amenazas de muerte de un grupo terrorista de ultraderecha, que ya asesinó a más de 35 marxistas y peronistas.

Los comunistas, que forman la principal organización legal de la izquierda argentina con unos 150 mil afiliados, expresaron que una nota de la "Alianza Anticomunista Argentina" (AAA) se recibió en el local del Comité Central partidario, en pleno centro de Buenos Aires, e incluye amenazas de muerte contra los diputados partidarios Jesús Mira y Juan Carlos Domínguez y los miembros del Comité Central Orestes Ghioldi, Rubens Isearo, Florindo Moretti, Fernando Nadra, Ricardo Clementi y Tulio Do Santos.

Se dijo que el Partido Comunista pedirá una urgente entrevista con el ministro del Interior, Alberto Rocamora, para solicitar garantías.

Por otro lado, la Policía Federal prohibió un acto público que el Partido Comunista Argentino había programado para mañana, en un barrio de Buenos Aires, como conmemoración de la Revolución de Octubre.

Un comunicado difundido esta mañana por la agencia noticiosa oficial Telam, expresa:

"La Policía Federal Argentina hace saber a la población que el acto programado por el Comité Capital Federal del Partido Comunista, para el viernes 15, hora 19, en Plaza Flores, en conmemoración del 7 de noviembre y repudio a la conspiración reaccionaria, no cuenta con la pertinente autorización".

### VIAJE DE NEGOCIOS

Entre tanto, el ministro de Bienestar Social, José López Rega, viajó hoy sorpresivamente al exterior en "misión oficial" originando su partida una serie de conjeturas en

los medios políticos con respecto a los motivos del viaje.

El escueto anuncio oficial, emitido varias horas después de que el secretario privado de la presidente Isabel Martínez se ausentara del país, solamente consignó el viaje "en misión oficial a los países del Medio Oriente". Añadió que la misión le fue encomendada por la señora presidente.

No se especificó qué países arabes visitaría López Rega a quien se considera como la personalidad más influyente de la derecha peronista en el actual gabinete. López Rega, que ha sido objeto de críticas por los sectores políticos de izquierda, habría viajado con unas 40 personas en un vuelo especial.

Por su parte, la presidenta María Estela Martínez viajará el mes próximo al Perú para participar de la conferencia que 8 mandatarios latinoamericanos celebrarán en Lima, en el marco de las celebraciones del sesquicentenario de la batalla de Ayacucho, según informó esta noche una agencia noticiosa local.

La agencia Noticias Argentinas (NA), citando fuentes parlamentarias, dijo que la jefa de Estado viajará acompañada por el presidente provisional del Senado, José A. Allende, y otros funcionarios.

### LIBERAN A UN GUERRILLERO

Mientras un grupo armado, liberó al guerrillero Nestor Pot, internado bajo vigilancia, en el Instituto de Lucha Antipoliomielítica de la ciudad de Rosario, según trascendió en fuentes policiales. Para consumar este hecho, los desconocidos dominaron al agente de custodia y antes de emprender la fuga, efectuaron varios disparos contra otros 2 policías sin herirlos.

Pot había sido herido, hace 4 meses, de un balazo que le afectó la columna vertebral, durante un enfrentamiento con la policía, y al quedar sin movilidad en las piernas, fue internado en el citado instituto.